



**スポーツを満喫した1日！**

10月9日、体育センターと総合公園で、第11回きたもとスポーツフェスティバルが開催されました。

野球スクールや、弓道、卓球、スポーツ義足体験など様々なスポーツ体験のほかに、ダンスなどのステージイベント、地元商店の出店もあり、青空のもと多くの来場者でにぎわいました。



**特別養護老人ホームさくら苑と協定を締結**

10月20日、「災害時等における福祉協力等に関する協定書」を社会福祉法人徳慈会特別養護老人ホームさくら苑と締結しました。

これにより、市内で災害が発生した場合に福祉避難所として協力をいただき、要配慮者に対する救援救護活動を円滑に実施できるようになりました。



**市役所職員に突撃インタビュー！**

9月26日、北本中学校の1年生が「総合的な学習の時間」で、市役所を訪問しました。

生徒たちは、市長と各部署の職員に自分たちが考えた「まちづくり」についての質問を熱心していました。

市長から、「皆さんの夢やアイデアでまちをつくりたい」との話があり、生徒たちは真剣な表情で話を聞いていました。



**きたもと認知症フォーラムを開催しました！**

10月14日、文化センターホールで、橋幸夫さんを講師に、「きたもと認知症フォーラム」が開催されました。

「一生健康・一生学習～認知症への備え～」をテーマに、自身の母親の介護に関する話だけでなく、芸能界の話題にも触れられ、600人を超える市民の皆さんは、認知症予防について笑顔で学んでいました。



**非行防止の効果的なパトロールを伝授！**

10月26日、北本駅周辺で、北本市青少年指導委員会委員および北本市青少年育成推進員合同の非行防止パトロール研修会が行われました。NPO法人日本ガーディアンエンジェルの皆さんから、青少年への声かけや効果的なパトロールの方法について詳しく指導を受けました。今後ますますの活躍が期待されます。



**北本中学校生徒が関東、全国大会で大活躍！**

9月27日、北本中学校の生徒が部活動で優秀な成績を収めたことを市長に報告しました。

陸上競技部・剣道部・女子水泳部は関東大会、男子水泳部は全国大会に出場しました。また、吹奏楽部は、西関東大会の結果を報告し、東日本大会への意気込みを語りました。結果は、見事に「金賞」を受賞しました。